

Konformitätserklärung

Declaration of Conformity



EG-Konformitätserklärung
im Sinne der EG-Richtlinien
2004/108/EG EMV-Richtlinie
2011/65/EG RoHS-Richtlinie

EC Declaration of Conformity
in the sense of the following EC directives
/ 2004/108/EC Electromagnetic compatibility directive
/ 2011/65/EC RoHS directive

Hiermit erklären wir,
Hereby we explain,

Albert KERBL GmbH
Felizenzell 9
84428 Buchbach
Germany,

dass die nachstehend bezeichneten Produkte / Maschinen in ihrer Konzipierung und Bauart, sowie in der von uns in Verkehr gebrachten Ausführung den grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen der genannten EG-Richtlinien entsprechen. Bei einer mit uns nicht abgestimmten Änderung der Produkte / Maschinen verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.
that those corresponds to below designated products / machines in its conception and design as well as in circulation the execution the fundamental safety and health requirements of the below designated directives brought by us. In case of a change of the product not co-ordinated with us this explanation loses it's validity

Produkt / Maschine | Product / Machine:
Fieberthermometer für Großtier

Thermometer for large animals

Folgende harmonisierte Normen bezogen auf die Richtlinien wurden angewendet:
Reference to the harmonised standards referring to the directive:

EN 61000-6-3:2007+A1:2011+AC:2012
EN 61000-6-1:2007

Artikelnummer | Article number:
2138

Funktion | Function:

Folgende nationale Normen, Richtlinien und sonstige Spezifikationen wurden angewendet:
References to the national standards, directives and other specifications:

Bevollmächtigter für die technische Dokumentation gemäß der Richtlinie 2006/42/EG:
Authorized person for the technical documentation according to the directive 2006/42/EG:
Stefan Reinthaler, Albert KERBL GmbH, Felizenzell 9, 84428 Buchbach, Germany

Felizenzell, den 08.09.2015

Ort und Datum der Ausstellung
Place and date of issue

A handwritten signature in black ink that reads 'A Kerbl'.

Albert Kerbl,
Geschäftsführender Gesellschafter
Managing Director